
Cermignano.  Carabinieri:  denunciata  una  famiglia  per
maltrattamenti  verso  un  proprio  congiunto
Nel corso della mattinata odierna i Carabinieri della Stazione di Val Vomano P.S.A. (TE) hanno segnalato, in stato di libertà,
alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Teramo per maltrattamenti in famiglia in concorso, due uomini e una
donna,  tutti  incensurati.  Nel  contesto  dell’attività  investigativa  i  Carabinieri  hanno accertato  che il  loro  congiunto  di
Cermignano  viveva  da  solo,  in  pessime  condizioni  psicofisiche  e  igienico-sanitarie,  in  un  locale  ricavato  nel  garage
dell’abitazione del nipote, quest’ultimo residente con moglie e figlio in un appartamento al piano superiore. L’anziano è stato
trasportato da personale del 118 presso l’Ospedale di Teramo per gli accertamenti di competenza, mentre il locale è stato
sottoposto a sequestro. Sono stati attivati i Servizi Sociali competenti, anche per trovare una idonea sistemazione logistica
all’anziano allorquando verrà dimesso dall’Ospedale. Sono in corso indagini per fare luce sulla vicenda.

Carabinieri Foto Archivio

Teramo.  E’  morto  GIUSTINO  PACIFICO,  domani  i  funerali  a
Paganica
7 luglio 2019. Pubblichiamo un ricordo di Giustino Pacifico, scomparso oggi all’ospedale di Teramo. E’ stato per lunghi anni
direttore  del  Patronato  ACLI  dell’Aquila,  Assessore  comunale  e  Presidente  della  X  Circoscrizione.  I  funerali  domani
pomeriggio alle 15:30, nella chiesa degli Angeli Custodi a Paganica.
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E’ MORTO GIUSTINO PACIFICO

Per molti anni direttore del Patronato Acli, fu assessore comunale e presidente della X Circoscrizione

di Goffredo Palmerini

 

 

L’AQUILA – E’ deceduto stamane all’ospedale di Teramo, dove da qualche giorno era ricoverato, Giustino Pacifico. 85 anni,
era nato a Paganica dove è sempre vissuto, salvo un breve periodo passato a Lecce dove andò a dirigere il patronato Acli di
quella città. Giustino ha dedicato la sua vita agli altri, non solo nel lavoro che l’ha visto dirigere per decenni il Patronato
Acli dell’Aquila. Il suo un servizio sociale, continuato anche dopo il pensionamento, verso tutti i concittadini che in lui
avevano un punto di riferimento sicuro e affidabile.

 

Sempre aperto e disponibile, Giustino si prendeva direttamente cura di seguire pratiche amministrative e burocratiche di
persone anziane e di chiunque ne avesse bisogno. Lo ha fatto con regolarità e continuità fino a quando le condizioni glielo
hanno permesso. Negli ultimi mesi i problemi di salute lo hanno costretto a diversi ricoveri in ospedale, senza tuttavia
minare la sua bonomia e il  sorriso verso tutti,  talvolta trapuntati  dall’ironia e dagli  spunti  caratteriali  tipici  della sua
personalità.

 

Forte di riferimenti spirituali  nella dottrina sociale della Chiesa e nei princìpi sanciti  dal Concilio Vaticano II,  Giustino
Pacifico ha vissuto l’impegno sociale e cristiano con un ricco bagaglio di valori interiori e con un’autentica attenzione verso
il prossimo. Un impegno sociale portato avanti anche in campo politico, come amministratore comunale competente e
attento.  Fu infatti  eletto nel  1975 al  Consiglio  comunale dell’Aquila  con un forte consenso popolare,  nella  lista della
Democrazia  Cristiana,  e  con  Ubaldo  Lopardi  sindaco  fu  per  tre  anni  Assessore  alle  Politiche  sociali  fino  al  1978,
uscendo dall’amministrazione quando venne costituita la prima Giunta di sinistra. All’inizio degli anni Duemila fu eletto
Presidente della X Circoscrizione e per l’intero mandato seguì con assiduità ed impegno le problematiche del territorio di
Paganica e delle sue cinque frazioni.

 

Sempre presente ed operoso in ogni iniziativa di carattere culturale e sociale, Giustino  ha dato un esempio duraturo
d’impegno al servizio della nostra comunità. L’Aquila e Paganica, suo amato paese natale, della bella testimonianza di



amministratore e uomo impegnato nel sociale, che egli ha dato per lunghi anni, ne avranno per sempre grata memoria.
Anche  chi  scrive,  con  affetto  e  ammirazione,  ha  l’orgoglio  di  aver  con  lui  condiviso  un  intero  quinquennio  a  Palazzo
Margherita  e  di  averlo  apprezzato  come  amministratore  civico  assiduo  e  competente,  come  pure  per  il  profondo
ancoraggio che egli aveva nei valori e negli ideali del Cattolicesimo democratico. Il funerale domani alle 15:30 a Paganica,
nella Chiesa degli Angeli Custodi.

 

Goffredo Palmerini

Notaresco. Messa in sicurezza del territorio, opere pubbliche e
nuovi insediamenti produttivi a un anno del secondo mandato Di
Bonaventura
A  un  anno  dall’insediamento,  l’amministrazione  guidata  dal  sindaco  Diego  Di
Bonaventura, traccia un primo bilancio delle attività realizzate: “Tanti gli interventi
portati a termine – spiega il primo cittadino -, nel settore delle opere pubbliche
abbiamo  completato  i  lavori  di  sistemazione  del  manto  stradale  e  messa  in
sicurezza  dal  dissesto  idrogeologico  di  contrada  Fosso  Cupo,  così  come  gli
interventi di messa in sicurezza in somma urgenza di via De Colli per un importo di
200mila euro. È stata completata la ristrutturazione di Villa Clemente, che sarà
pronta  per  fine  estate,  e  ultimato  anche  il  secondo  lotto  di  ampliamento  della
pubblica  illuminazione in  zone del  territorio  comunale che attendevano questi
interventi da 40 anni. Inoltre, l’Amministrazione comunale ha avviato i i lavori di
ristrutturazione di via Scarpone”.
Sul fronte dei servizi,  mantenuti gli  standard qualitativi  e quantitativi  di tutti  i
servizi scolastici e sociali erogati dall’ente comunale, potenziando anche il servizio
di trasporto scolastico sul territorio. Migliorati decisamente anche il decoro urbano
e la fruibilità complessiva del paese con l’installazione della nuova cartellonistica
stradale, anche nelle contrade.
“Dopo il primo grande insediamento produttivo – prosegue Di Bonaventura -, in
controtendenza con la  generale congiuntura economica negativa,  Notaresco si
conferma un territorio in grado di attrarre importanti investimenti e dove stanno
per insediarsi altri 20mila mq di nuove aziende. Considero uno dei risultati più
importanti di questo inizio di secondo mandato, dopo aver posto le condizioni in
quello precedente, la prosecuzione del processo di reindustrializzazione economica
del  Paese,  con  la  creazione   di  nuove  opportunità  di  lavoro  per  tutto  il
comprensorio”.
“In merito alla polemica sollevata dalle forze di opposizione – chiosa il sindaco di
Notaresco – riconosco  che hanno detto una verità: il bilancio è ingessato. È così
dal  2003,  quando  all’epoca  il  grande  sindaco  Valter  Catarra,  appena  eletto,
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certificò  un  enorme  buco  strutturale,  di  circa  800mila  euro,  ereditato  dalle
precedenti gestioni di centrosinistra. Con grandissimi sforzi, in questi anni abbiamo
ridotto di oltre un terzo il deficit che ci hanno lasciato in eredità. Mentre loro sono
sempre più isolati e hanno perso il contatto con i cittadini e con la realtà, noi
abbiamo riattivato la filiera virtuosa con Regione e Provincia, che ha già portato e
produrrà ancora importanti risultati per il nostro comune”.

Cologna Spiaggia (TE). Trovato un uomo morto in un camper
Oggi, intorno alle 17:00, una squadra del Distaccamento dei vigili del fuoco di Roseto degli Abruzzi è intervenuta a Cologna
Spiaggia, a seguito di una richiesta di intervento per soccorso a persona. La richiesta di intervento giungeva al 115 da parte
dei Carabinieri di Giulianova, che avevano ricevuto una segnalazione da parte di un parente di un uomo di 61 anni residente
a Giulianova, preoccupato del fatto che vedesse il congiunto da circa cinque giorni e che lo stesso non rispondesse alle sue
chiamate. Giunta sul posto la squadra trovava ad attenderla i Carabinieri di Roseto e il parente dell’uomo. I vigili del fuoco,
dopo aver scavalcato la recinzione, cercavano l’uomo nell’area retrostante il fabbricato in cui esiste un negozio di sua
proprietà e successivamente all’interno di un camper parcheggiato nel cortile. E proprio all’interno del camper, da cui
proveniva  un cattivo  odore,  hanno rinvenuto  il  corpo già  in  avanzato  stato  di  putrefazione.  I  vigili  del  fuoco hanno
provveduto a rimuovere il cadavere dopo che il personale medico del 118 ne ha accertato il decesso, presumibilmente
avvenuto da alcuni giorni. Fonte centro documentale dei Vigili del fuoco di Teramo per www.giulianovanews.it
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Santuario  di  San  Gabriele:  festa  della  Famiglia  passionista.
Raduno degli  “Amici  di  Gesù crocifisso”.
 

 

Domenica  7  luglio  circa  400  aderenti  al  movimento  laicale  “Amici  di  Gesù  crocifisso”  si  incontreranno  al  santuario  per
l’annuale festa della Famiglia passionista, provenienti da Emilia Romagna, Marche, Umbria, Lazio, Abruzzo.
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San Gabriele

Il movimento di spiritualità, fondato 30 anni fa dal passionista padre Alberto Pierangioli, associa in tutta Italia (ma ci sono
anche alcuni gruppi all’estero) migliaia di laici che vogliono vivere da vicino la spiritualità dell’istituto dei passionisti, fondato
nel 1720 da San Paolo della Croce (Ovada, AL 1694-Roma 1775) e a cui appartenne anche San Gabriele.

Il  raduno, che prevede momenti di catechesi, preghiera e testimonianze, inizierà alle ore 9 e si concluderà nel primo
pomeriggio.

 

Domenica 7 luglio la S. Messa di Rai 1 in onda dalla Cattedrale di
Teramo

L’inizio della diretta alle 10:55. Don Giulio
Marcone: “un’opportunità preziosa”
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Il Cristo Crocifisso (Christus Patiens) torna nella Cattedrale di Teramo FOTO ARCHIVO

«È un’opportunità preziosa quella di ospitare le telecamere di Rai 1 in occasione della Messa nel Duomo di Teramo di questa
domenica, perché attraverso il Servizio Pubblico, ogni settimana, il Vangelo entra nelle case di circa due milioni di italiani».
Così  il  Direttore  dell’Ufficio  Comunicazioni  Sociali  della  Diocesi  di  Teramo-Atri,  don  Giulio  Marcone,  annuncia  la  diretta  di
domenica prossima, 7 luglio 2019, della Celebrazione Eucaristica che sarà presieduta dal Vescovo Lorenzo Leuzzi.

La regia televisiva sarà a cura di Simone Chiappetta, con la storica voce narrante Rai di Orazio Coclite. L’animazione
musicale della liturgia sarà affidata al Coro “Santa Cecilia” di Teramo diretto dal Maestro Maurizio Vaccarili, mentre il servizio
liturgico verrà prestato dai seminaristi della diocesi aprutina.

Come da consuetudine, precederà la Santa Messa una breve cartolina di presentazione dei principali luoghi d’interesse
artistico e storico della città di Teramo, realizzata dalla stessa troupe nelle scorse settimane.

Il collegamento avrà inizio alle 10.55 per terminare alle ore 11.50 e per esigenze televisive è consigliabile, per chi voglia
seguire la funzione in chiesa, fare ingresso almeno quindici minuti prima dell’orario d’inizio della diretta.

A  Mosciano  Sant’Angelo  nasce  un  comitato  spontaneo  “Un
Ospedale  Centrale  Provinciale”
UN COMITATO DI CITTADINI, MEDICI E PROFESSIONISTI PER UN OSPEDALE CENTRALE PROVINCIALE

Presentato a Mosciano il comitato spontaneo “Un Ospedale Centrale Provinciale”

Un comitato aperto alla libera adesione di tutti i soggetti provinciali, pubblici e privati, singoli cittadini, associazioni: è questa
la natura del sodalizio presentato oggi a Mosciano Sant’Angelo nato per contribuire alla discussione sulla realizzazione di un
nuovo ospedale provinciale al servizio di tutti  ed alla riorganizzazione dell’intera rete sanitaria provinciale.
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A l la  con fe renza  s tampa  hanno
partecipato,  oltre al  Presidente Marco Battestini,  i  membri  del  direttivo tra cui   il  Dr.  Silvio  Di  Giuseppe (presidente
 dell’Ordine  dei  Farmacisti),  il  dott.  Ercole  Core  (medico  di  base),  il  Sindaco  di  Mosciano  Giuliano  Galiffi  e  Mirko  Rossi
Capogruppo di Maggioranza del Comune di Mosciano Sant’Angelo, che hanno riepilogato il percorso che ha portato alla
costituzione  del  Comitato  stesso  e  le  argomentazioni  a  favore  della  realizzazione  di  un  nuovo  presidio  ospedaliero
baricentrico rispetto all’intero territorio provinciale.

Il comitato

“L’iniziativa è nata quando si è appreso che la ASL di Teramo sta vagliando un progetto per la realizzazione di un nuovo
presidio ospedaliero di 660 posti letto in loc. Piano D’Accio di Teramo. Abbiamo raccolto l’input lanciato dal Consiglio
Comunale lo scorso aprile con l’approvazione di una mozione che rappresentava i punti di forza per la realizzazione di un
nuovo presidio ospedaliero provinciale” dichiara il presidente del Comitato Marco Battestini “e intorno a questa idea ben
presto si  sono coagulate personalità  che rappresentano i  diversi  punti  di  vista  della  società  in  merito  al  fabbisogno
ospedaliero: semplici cittadini, medici di base, farmacisti, professionisti ed amministratori”.



i costi

Il comitato è nato durante lo scorso mese di maggio ma, per precisa scelta dei suoi costituenti, ha deciso di presentarsi alla
cittadinanza solo al termine del periodo elettorale che ha coinvolto diversi comuni teramani proprio per essere scevro da
discussioni propagandistiche e strumentali  e poter confrontarsi seriamente e serenamente nel merito del tema con le
istituzioni coinvolte e con tutta la cittadinanza.

“L’obiettivo primario è quello di aprire una discussione seria e argomentata, non improntata sui campanilismi sterili, in
merito  all’opportunità  per  la  nostra  Provincia  di  dotarsi  finalmente  un  nuovo  presidio  ospedaliero  di  qualità,  al  servizio  di
tutta la popolazione e che possa essere fulcro attrattore di mobilità attiva limitando l’esodo sanitario che affligge ormai da
decenni  il  nostro  territorio”  è  questo  l’obiettivo  primario  esplicitato  nel  corso  della  conferenza  stampa da  parte  dei
presentatori.

“Per far  si  che questi  obiettivi  siano raggiungibili  è  necessario fare una scelta coerente ed obiettiva  legata ad una
discussione che  abbia come unico punto di riferimento  l’interesse di tutti i cittadini della Provincia a poter usufruire di una
struttura, nuova, moderna, efficiente, qualificata a cui poter affidare la cura della propria salute: il territorio  che garantisce
meglio di ogni altro facilità e rapidità di accesso a tutta la popolazione teramana è quello a ridosso della zona di Mosciano
Stazione all’intersezione tra tutte le infrastrutture viarie esistenti (Autostrada A14, Teramo-mare, S.S.80, terminal bus,
ferrovia)

“La ASL nel recente passato ha svolto uno studio di fattibilità in diverse aree nel territorio provinciale e l’unica zona che ha
tutti i requisiti richiesti (qualità ed estensione della superficie disponibile, vincoli ambientali, infrastrutture esistenti, indice di
pericolosità sismica etc etc) è quella di Mosciano Stazione: da scelte differenti scaturirebbe una diminuzione dell’offerta di
servizi ai cittadini teramani ed il conseguente fallimento degli obiettivi che tutti ci auguriamo”

“Proprio  in  questi  giorni  l’assessorato  regionale  alla  sanità  sta  discutendo del  riordino della  rete  ospedaliera  e  confidiamo
siano fatte scelte ponderate, sia in merito ai nuovi presidi ospedalieri che alla corretta implementazione e/o riconversione
sanitaria  degli  esistenti”.   Anche  su  quest’ultimo  punto  il  comitato  si  propone  di  avviare  un’efficace  interlocuzione  con  le
istituzioni regionali e la ASL di Teramo, con i sindaci dei comuni teramani, con i rappresentanti del mondo sanitario (medici
di base, medici ospedalieri, professionisti sanitari) e con i portatori di interesse e rappresentanti dei cittadini. A questo
scopo, tra qualche settimana, sarà organizzato un convegno nel quale, confrontandosi con esponenti e rappresentanti delle
istituzioni e della sanità territoriale, sarà spiegata nel dettaglio la proposta avanzata.



Teramo.  Comune:  avviso  per  i  componenti  della  Commissione
Toponomastica
 

 

Il Comune di Teramo, in esecuzione del Regolamento della Commissione Toponomastica approvato dal Consiglio comunale
lo scorso 12 Marzo, ha emanato Avviso pubblico per avviare l’iter relativo alla nomina dei componenti della Commissione.
L’Avviso è pubblicato nella sezione “Comunicazioni dai Settori” del Sito Internet dell’ente e all’Albo Pretorio on-line.

Le competenze della Commissione Toponomastica, organo prettamente consultivo, si estrinsecano nell’ esprimere pareri
obbligatori, non vincolanti, in ordine a:

a) richieste di intitolazioni generiche per quanto concerne gli spazi o le1.
aree da intitolare;
b) richieste di intitolazioni o proposte d’ufficio specifiche per gli spazi o le2.
aree da intitolare;
c) preferenza da accordare tra più toponimi in riferimento ad una stessa3.
area di circolazione;
d) iscrizioni commemorative da apporre, a iniziativa di privati o di Enti4.
diversi  dal  Comune  di  Teramo,  all’esterno  di  edifici  ovvero  in  luoghi
pubblici  o  aperti  al  pubblico;
e) iscrizioni lapidarie da apporre per iniziativa del Comune di Teramo;5.
f)  conformità  ed  uniformità  della  segnaletica  toponomastica  viaria  per6.
l’utilizzo dei supporti e materiali nonché descrizione della titolazione.

 

La Commissione è costituita da:

Sindaco, che la presiede; Assessore alla Cultura; 2 Consiglieri Comunali, di cui un rappresentante della minoranza; 5 Esperti
designati dal Sindaco. Gli Esperti sono scelti per professione e in quanto aventi conoscenza in discipline quali: storia, cultura,
con particolare riferimento a quelle locali, architettura, topografia, toponomastica, scienze matematiche, fisiche e naturali, o
altra materia la cui conoscenza permetta di ottemperare al meglio allo svolgimento dell’attività della Commissione.

Ai componenti della Commissione non è riconosciuto alcun compenso.

Per ricoprire l’incarico di membro della Commissione Toponomastica i candidati interessati devono essere in possesso dei
seguenti requisiti:

cittadinanza italiana o di uno degli stati membri dell’Unione Europea;1.
godimento dei diritti civili e politici;2.
titoli di studio ed esperienza di studi, ricerca professionale, competenze in3.
ambito delle discipline di cui all’oggetto del presente avviso pubblico;
assenza  di  condanne  penali  o  di  provvedimenti  a  carico  riguardanti4.
l’applicazione di  misure di  prevenzione, decisioni  civili  e provvedimenti
amministrativi iscritti nel casellario giudiziale;
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assenza  di  procedimenti  penali  in  corso,  per  quanto  a  conoscenza5.
dell’interessato;

Gli interessati dovranno presentare domanda entro e non oltre ore 12.00 del 3 luglio 2019.

Per informazioni è possibile rivolgersi: alla Dott.ssa Maria Cristina Chirico, presso la sede della Segreteria Generale sita in Via
Carducci, n. 33, Tel. 0861/324245.

 

Teramo.  La  ASL  intitola  l’Aula  Convegni  del  SIAN a  “Giacomo
Cerulli”

 

Commossa e partecipata, questa mattina, la cerimonia di intitolazione della Sala Convegni  del Servizio di Igiene degli
Alimenti  e  della  Nutrizione  del  Dipartimento  di  Prevenzione  della  Asl  di  Teramo,  al  dott.  Giacomo Cerulli,  Dirigente
Veterinario dello SVIAOA, venuto prematuramente a mancare nel novembre del 2016.

Sala Cerulli

C’erano  i  colleghi,  la  Direzione Aziendale  e  la  famiglia,  la  mamma Bianca,  le  sorelle,  la  moglie  Rossana,  la  giovane figlia
Lorenza stamattina ad omaggiare  la  memoria   del  dott.  Cerulli,  a  testimoniare  la  stima e  l’affetto  per  quest’uomo,  la  sua
professionalità e abilità nel creare sinergie: “Ricordiamo la tua capacità di rapportarti con gli altri, di lavorare in team e di
adoperarti per la condivisione di obiettivi comuni” ricorda la dott.ssa Maria Maddalena Marconi, direttrice del Dipartimento di
Prevenzione  “Giacomo sarai sempre un collega, un amico, un Dirigente indimenticabile…l’intitolazione di questa Sala è solo
un piccolo segno, nulla rispetto al calore umano che hai regalato a tutti noi, alla tua professionalità sempre rivolta alla Tutela
della Sicurezza alimentare, cardine fondamentale della Prevenzione Collettiva”.

Il  Direttore  Amministrativo  Maurizio  Di  Giosia  ha  sottolineato  l’importanza  per  la  ASL  di  rendere  omaggio  “a  chi
quotidianamente si impegna e si distingue nel lavoro, a chi giorno dopo giorno, attraverso il lavoro competente e serio rende
migliore questa Azienda e la sanità per i cittadini.”
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Don Emilio Bettini, in rappresentanza di S.E. il Vescovo, prima della Benedizione alla Sala Convegni, ha ricordato il legame
inscindibile tra il nome di un individuo e il suo destino, e come ognuno di noi debba “nella propria vita terrena, fare di tutto
perché si compia quel destino che terrà per sempre legato il nostro nome alla memoria della nostra vita attraverso la
responsabilità, il senso del dovere, la capacità di affrontare le avversità. Per Giacomo l’intitolazione di questa Aula è il segno
di un destino che si è compiuto totalmente”.

 

 

 

La Fidas Teramo celebra la Giornata Mondiale per la Donazione di
sangue
Venerdì 14 giugno in piazza Martiri della Libertà iniziative di sensibilizzazione e informazione

Venerdì 14 giugno, in occasione della Giornata mondiale per la donazione di sangue, la Fidas Teramo sarà presente in piazza
Martiri della Libertà dalle 10:00 alle 18:00 per una iniziativa di sensibilizzazione sul tema del volontariato e, in particolare,
della donazione del sangue.

Ogni anno il 14 giugno i paesi nel mondo, su impulso dell’Oms, celebrano il World Blood Donor Day. L’evento serve a
ringraziare i donatori volontari e non remunerati per il loro ‘dono salvavita’, e per far crescere la consapevolezza della
necessità di donazioni di sangue regolari per assicurare la qualità, la sicurezza e la disponibilità del sangue e dei prodotti
derivati per i pazienti che ne hanno bisogno.

Fidas Teramo

I volontari della Fidas forniranno informazioni utili a chiunque voglia avvicinarsi al mondo della donazione, come procedure,
orari e giorni di apertura del Centro Trasfusionale di Teramo, consigli sugli stili  di vita da adottare. Non mancheranno
palloncini e gadget per i più piccoli!
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